

Rückblick auf Sommerfest

Move it – alles in Bewegung. Unter diesem Motto versammelten sich am vergangenen Sonntag Jung und Alt zum Sommerfest im Hof des Paul-Gerhardt-Zentrums. Wie schon in all den Jahren zuvor hatten zahlreiche Helferinnen und Helfer alles wunderbar aufgebaut und organisiert und um 10.00 Uhr fiel der Startschuss mit dem **Festgottesdienst unter freiem Himmel**, den der **Posaunenchor Bad Mergentheim** und der **Ökumenische Kirchenchor Igersheim** musikalisch mitgestalteten.

Pfarrer Uwe Krauß erreichte mit seiner **Predigt** über den Wochenspruch die Ohren und Herzen der Zuhörenden: *Jesus Christus spricht: Kommt her zu mir alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken. Matthäus 11,28.*

Beim leckeren, selbst zubereiteten **Mittagessen** füllte sich der **Anneliese-und-Albert-Nagel-Platz** immer mehr.

Die **Erwachsenen** konnten sich gut unterhalten und einander begegnen, während sich die **Kinder** an den verschiedenen **Bastelangeboten** erfreuten.

Am von der **Jugendfeuerwehr** betreuten **Smoothie-Bike-Stand** traten alle Generationen in die Pedale, um sich einen köstlichen Smoothie zu erstrampeln, am **Glücksrad** musste man verschiedene Bewegungsaufgaben absolvieren, um seinen Preis entgegenzunehmen.

Als um 14.00 Uhr die drei verschiedenen **Kinder-Tanz-Formationen der Tanzschule Hohenstein** auftraten, war der Hof komplett gefüllt und die gelöste, festliche Stimmung hielt an, als **Lothar Lempp alias Clown Lo** sich Schritt für Schritt im famos gespielten Aufsteh- und Morgenritual mithilfe der vor Vergnügen quietschenden Kinder seine Zähne putzte, sich wusch und ankleidete.

Nach einem **entspannten Nachmittagskaffee** und einer **Abschlussandacht** über das Lied „*you'll never walk alone*“ gingen viele fleißige Hände ans Werk und nach knapp zwei Stunden war das Allermeiste aufgeräumt.

Anschließend konnte man im gemütlichen **Ausklangkreis** auf ein rundum gelungenes und gesegnetes Sommerfest zurückblicken und sich gleichzeitig freuen, dass das **Sommerfest der katholischen Schwesterngemeinde** schon in 2 Wochen am **Sonntag, 20. Juli** stattfindet.

